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20 億，承作能量擴增 400 億」的報導？ 

陳主任委員添枝：據我的瞭解是海外信保基金希望擴大規模，循海外信保基金設定方式由政府編列

預算及金融機構捐款兩個管道取得需要的資金。 

邱委員志偉：本席原本要召開記者會要求由國發基金挹注，讓信保基金擴大規模，因為啟動新南向

，光是人到、技術到而資金未到是不行的，所以資金到位很重要。行政院提出的就是由國發基

金挹注 20 億，可是你現在卻說沒這回事。 

陳主任委員添枝：那可能是比較早期的提案。 

邱委員志偉：什麼早期？上星期各大報都有新南向計畫的報導。 

陳主任委員添枝：信保基金設置條例已經明定其資金是以政府預算或民間金融機構捐款兩個方式形

成，現在還是循基金設置條例的規定執行。 

邱委員志偉：相關辦法可以修正啊！這是鄧振中政務委員正式對外公布的訊息，連金額都有，還說

承保倍數是 20 倍。 

陳主任委員添枝：我的瞭解是沒有此事，希望增加規模是確定的，但資金來源還是循設置條例規定

處理。 

邱委員志偉：所以你內部的橫向協調都出現問題，你現在打臉鄧振中說沒有這回事…… 

陳主任委員添枝：我沒有打臉他，據我瞭解，那是最後的方案。 

邱委員志偉：南向政策是一盤散沙，沒有戰略觀是最主要的原因，各單位各行其是。 

陳主任委員添枝：的確需要戰略觀，我同意委員的看法。 

邱委員志偉：戰略觀要由你來設定、統籌，因為你的職掌就是統籌各部會的經貿戰力。 

陳主任委員添枝：是。好，我們來努力。 

邱委員志偉：不是只有是、好。 

陳主任委員添枝：瞭解。 

邱委員志偉：不要讓人家覺得不是或者不好，不要變成「國乏會─國家發展乏力委員會」。 

陳主任委員添枝：我們來努力，謝謝。 

主席：剛剛的臨時提案第 11 案，國發會有意見的部分只是做個小修詞，「新政府顧創新產業」改

為「也應兼顧」，如果各位沒有意見，我們就修正後通過，謝謝。 

請蕭委員美琴發言。 

蕭委員美琴：主席、各位列席官員、各位同仁。現在行政院花東地區發展推動小組的召集人就是主

委本人。 

主席：請國發會陳主任委員說明。 

陳主任委員添枝：主席、各位委員。是。 

蕭委員美琴：在政府進行一些人事調整之後，這個小組的成員現在也已整體建置起來，但是相關的

設置要點其實有明白規定，此小組每三至六個月應開會一次。主委是召集人，上次開會是 5 月

10 日，迄今即將滿 6 個月，快要超過規定開會的期限，請問主委打算何時開會？ 

陳主任委員添枝：之前因為有些委員調整，我們現已確定於 11 月 8 日開會。 


